

MILES DE PERSONAS SALEN A LA CALLE PARA RECIBIR A SUS MAJESTADES DE ORIENTE

Vva. de la Cañada, 7 de enero.- Los Reyes Magos, fieles a su cita con los villanovenses, recorrieron acompañados de sus pajes las principales calles del municipio para repartir ilusión entre las miles de personas que salieron a su encuentro el pasado lunes. La Cabalgata de Reyes, compuesta por una decena de carrozas, partió del colegio público María Moliner, recorrió la avenida de Gaudí y finalizó en el Centro Cultural La Despernada. Allí, Melchor, Gaspar y Baltasar recibieron a todos los niños del municipio para obsequiarles con un regalo.

La concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García, agradeció la participación, en el evento, de los vecinos y destacó “la labor de todos aquellos colectivos que hicieron posible el buen desarrollo de la Cabalgata”, como Policía Local, Guardia Civil, Protección Civil, asociaciones, peñas, empresas, voluntarios, operarios municipales de limpieza y mantenimiento así como el grupo de percusión de la Escuela Municipal de Música y Danza que amenizó el periplo de Sus Majestades de Oriente.

Para ver más fotos de la Cabalgata y actividades programadas en Navidad, pinchar aquí

